

# こんにちは婦人会「さくら」です

寒中お見舞い申し上げます。一年で最も寒い時とされる「大寒」も過ぎました。大寒の日には「寒稽古」や「寒みそぎ」の行事が行われたようです。また、「大寒たまご」は滋養がたっぷりだと食べると無病息災で一年を送れるとか・・・大寒の時期ではありますが、梅の花の開花や伸びてくる日脚に春の訪れをちょっぴり感じますが、寒さはまだこれからです。最近では、インフルエンザやノロウイルス等猛威をふるっています。皆さん！体調管理にお気を付けくださいね。

## ～婦人会・暮らしのエッセンス～

物事がうまくいく？幸運が駆けってくる？  
今年の干支は「午」そんな干支はもともと天文学や農業などで数字を数えるためのものであったが、民に浸透しやすくなるために動物に当てはめて考えるようになったようです。「午」には「馬」の字があてがわれるようになり、馬には「物事がうまくいく」「幸運が駆けこんでくる」などと言われ非常に縁起の良い動物とされています。午年生まれの人は、行動家、情熱的で才知才能に富んでいる人が多く、かの織田信長も午年生まれだそうですよ。そんな馬にまつわることわざを少々「人間万事塞翁が馬」「馬の耳に念仏」「やせ馬の先走り」「馬には乗ってみよ、人には添うてみよ」「天馬空を行く」「牛も千里馬も千里」などなど。



(インターネット引用)

縁起の良い馬の力を借りて、今年一年「物事がうまくいく」ように駆けぬけたいものです。  
本年もよろしく願い申し上げます。



桜台婦人会「さくら」  
平成26年1月23日  
第144号